

あやましょう 阿山小だより

よろこ とうこう まんぞく げこう
喜んで登校 満足して下校



No. 2 令和7(2025)年 卯月 4月28日

新学期がスタートしておよそ3週間

4月7日の始業式・入学式からおよそ3週間が過ぎました。「おはようございます」登校時に、元気にあいさつをかわし、一日がスタートします。

朝、通学団で登校してくる様子を見ていると、高学年の子が1年生の歩く速さに合わせたり、後ろを見て安全を確かめたりしていることがよく伝わってきて、とてもうれしくなりました。責任をもって取り組んでいる子どもたちの頑張りを大事にしていきたいと改めて思いました。また、通学路で子どもたちを見守っていただいている保護者の皆様、地域の方々、いつもありがとうございます。今後ともよろしくお願ひします。

授業中に校舎内を回ってみると、どの学年も話をしっかりと聞き、自分の考えを発表したり、グループでの意見交流をしたり、ノートに自分の考えを書いたりと、意欲的に学習に臨んでいる様子が見られます。特に1年生は、小学校生活がスタートし、初めて取り組むことに興味津々で、毎日楽しそうに活動しています。



1年生を迎える会

5月24日(木)に、1年生を迎える会を行いました。

総務委員会の代表から、「1年生から6年生まで一緒にゲームをして遊ぶ全校集会があるので楽しみにしていてください。わからないことはなんでも聞いてください」と、1年生へ歓迎の言葉を伝えました。1年生は、担任の先生から名前を呼ばると一人ずつ元気よく返事をしました。また、名前の紹介と一緒に好きな遊びの紹介もあり、1年生のことをたくさん知る機会にもなりました。最後に、6年生からけん玉のプレゼントがあり、とてもうれしそうでした。さっそく1年生は、プレゼントしてもらったけん玉で、楽しそうに遊んでいました。



ぜんこくがくりょく がくしゅうじょうきょうちょうさ 全国学力・学習状況調査

4月17日(木)、6年生が、全国学力・学習状況調査に取り組みました。子どもたちは、国語(45分)・算数(45分)・理科(45分)の問題にあきらめずに時間いっぱい粘り強く取り組みました。5月には、4・5年生が、みえスタディ・チェック(三重県独自の学力テスト)に取り組みます。今後、結果を分析し、学力向上に向けての授業改善にいかしていきます。



がっこうきゅうしょく むしょうか 学校給食の無償化について

伊賀市では、食育の推進を目的に、市内の小中学校の給食費が無償化されています。給食費に充てていただいている費用を、家庭での豊かな食生活、特に、「朝食の充実」に活用いただくというのが、大きな目的です。
朝食は、一日を元気に過ごすための大切な役割を担っています。朝食を食べると、体が目覚め、快適な一日のスタートをきくことができるとともに、心身の健康や学力の向上にもつながります。ご協力よろしくお願いします。



じゅぎょうさんかん がっこうこんだんかい 授業参観・学級懇談会ありがとうございました。



4月21日(金)の午後、授業参観・学級懇談会を行いました。お忙しい中、ご来校いただき、感謝の気持ちでいっぱいです。子どもたちは、お家の方が来てくれるということでどきどきしながらも楽しみに待っていました。授業前からそわそわどきどきしている子、いつも以上に張り切っている子、緊張している子などさまざまでしたが、どの子もとても頑張っていました。また、懇談会にも多数参加していただき、ありがとうございました。今後も、子どもたちがさらに成長していくよう、指導・支援していきたいと思います。どうぞ、よろしくお願ひいたします。

【文責 岡島加世子】